

MAHASISWA BARU

HARAPAN BARU

KAMPUS TERCINTA

UNIVERSITAS BRAWIJAYA

oleh : Prof. Dr. Drs. Abdul Hakim MSi.

Menjadi mahasiswa merupakan kesempatan yang tidak mudah didapatkan oleh semua orang. Hanya sebagian dari remaja-remaja di Indonesia yang mendapatkan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan tinggi, apalagi di perguruan-perguruan tinggi negeri. Universitas Brawijaya merupakan salah satu dari sebagian kecil perguruan-perguruan tinggi terbaik sehingga menjadi impian bagi jutaan siswa di seluruh Indonesia. Tahun 2019 UB menjadi perguruan tinggi dengan jumlah peminat yang paling banyak se-Indonesia. Hal ini menandai bahwa UB adalah pilihan terbaik bagi mahasiswa untuk mengembangkan segala potensi diri sesuai dengan minat pembelajaran dan bakatnya masing-masing.

Di Universitas Brawijaya para mahasiswa menapaki langkah baru untuk mewujudkan cita-cita. Bersama dengan visi besar UB yaitu menjadi menjadi universitas unggul berstandar internasional dan mampu berperan aktif dalam pembangunan bangsa melalui proses pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Untuk itu UB akan menjadi rumah bagi para mahasiswa untuk mengembangkan kemampuan akademik, menjadi profesional yang berkualitas, berkepribadian, berjiwa dan berkemampuan entrepreneur sehingga mampu terlibat dalam mengembangkan masyarakat dan bangsa.

Sebagai pemenang, para mahasiswa baru UB meneruskan tradisi sebagai sang juara. Dimana anda semua telah mengalahkan puluhan ribu pesaing lainnya yang berkeinginan untuk menjadi mahasiswa UB. Maka sudah sepantasnya, setiap mahasiswa UB berusaha dengan sangat keras dan

sangat sungguh-sungguh untuk menuntaskan semua tugas pembelajaran selama di UB. Pencapaian hasilnya bukan hanya untuk diri anda sendiri, namun juga membawa nama baik untuk program studi, jurusan, fakultas hingga universitas. Saya optimis bahwa mahasiswa UB adalah pilihan terbaik di antara puluhan ribu mahasiswa yang mendaftar sebagai calon mahasiswa UB. Hanya mereka belum memiliki kesempatan untuk menjadi mahasiswa sebagaimana yang Anda rasakan sekarang.

Menjadi mahasiswa bukan hanya soal status tetapi tanggung jawab sosial. Mahasiswa merupakan penggerak perubahan (change generator) sehingga setiap mahasiswa UB harus menjadi pionier perubahan dan menjadikan dirinya sebagai inisiator perubahan. Saya percaya mahasiswa baru UB merupakan harapan baru bukan hanya bagi UB tetapi bagi bangsa Indonesia. 14.950 mahasiswa baru ini akan menjadi pemimpin-pemimpin hebat Indonesia 20 tahun yang akan datang.

Saya percaya bahwa mahasiswa UB adalah pribadi-pribadi yang tangguh, cerdas, kreatif, inovatif, agamis, santun, dan menjunjung tinggi kejujuran. Dalam rangka mengembangkan karakter demikian, semua mahasiswa UB diarahkan, dibina, dan dibimbing dalam berbagai kegiatan penalaran dan keorganisasian mulai dari tingkat program studi hingga universitas.

Iklim akademik di UB menyediakan support yang memadai bagi pengembangan diri mahasiswa. Besar harapan kami agar semua mahasiswa dapat menggunakan semua fasilitas yang ada untuk mengembangkan diri secara maksimal. Di bidang kemahasiswaan kami berkomitmen untuk mendorong semua mahasiswa

agar mampu mengembangkan *soft competence* melalui berbagai kegiatan pengembangan minat dan bakat, penalaran, dan didukung dengan ketersediaan beasiswa bagi mahasiswa.

Sebagai mahasiswa yang terpilih menjadi civitas akademika di UB, semua mahasiswa UB memiliki tugas dan tanggung jawab untuk memajukan diri sendiri dan almamater UB tercinta. Tugas mahasiswa adalah mengembangkan potensi diri melalui berbagai aktivitas pendidikan di UB, baik yang terstruktur maupun tidak terstruktur.

Secara terstruktur anda semua akan mengikuti perkuliahan pada program studi masing-masing. Belajarlah dengan sangat rajin, lahap semua ilmu pengetahuan yang terkait pada bidang studi masing-masing, terlibat dalam berbagai program penelitian mandiri maupun penelitian dosen, berpartisipasi dalam berbagai kegiatan pengabdian masyarakat baik di tingkat program studi hingga universitas.

Pengembangan diri pada program yang tidak terstruktur adalah dengan mengikuti kegiatan di unit kegiatan mahasiswa sesuai minat dan bakat masing-masing, mengikuti berbagai perlombaan atau kompetisi mulai dari level program studi hingga nasional dan internasional. Mahasiswa dapat memilih UKM-UKM yang tersedia di tingkat fakultas dan Universitas sesuai dengan minat dan bakat serta terbuka untuk semua mahasiswa. UB juga melaksanakan berbagai kompetisi di lingkungan universitas hingga internasional, melibatkan mahasiswa dalam berbagai penelitian dan pengabdian dosen. Semua itu menjadi fasilitas dan privilege bagi mahasiswa untuk mengembangkan diri sebaik-baiknya.

Selama anda menjadi mahasiswa, waktu akan bergerak dengan begitu cepat sehingga anda merasa baru kemarin mulailah kuliah dan sekarang sudah mau wisuda. Rotasi waktu, aktivitas, dan senang-senang selama kuliah jangan sampai membuat anda terlena. Ingatlah tugas pertama adalah kuliah yang benar sehingga anda mendapatkan nilai akademik yang sangat baik. Selain itu terlibat aktif di berbagai organisasi mahasiswa untuk melatih dan mempersiapkan segala kompetensi profesional yang dibutuhkan dalam dunia kerja maupun wirausaha. Setelah itu buka mata, lihatlah area dimana kalian bisa memberikan manfaat lebih sebagai seorang manusia.

Sekali lagi saya ingin menyampaikan selamat datang kepada seluruh mahasiswa baru UB. Brawijaya bukan sekedar nama atau identitas perguruan tinggi. Brawijaya adalah spirit kemajuan. Spirit para pemenang yang membawa jiwa para raja. Semangat Brawijaya harus ada dalam diri kita sehingga nanti mampu menciptakan karya-karya besar untuk mewarnai kemajuan Indonesia. Sebagaimana slogan yang kita gaungkan Join UB Be The Best, ini berarti bahwa siapapun yang menjadi keluarga besar civitas akademika UB harus berkomitmen memberikan dan menghasilkan yang terbaik dalam setiap hasil karyanya.

Tanpa memandang suku, agama, jenis kelamin, latar belakang ekonomi dan sosial, setiap mahasiswa akan mendapatkan layanan dan kesempatan yang sama. Bertumbuh, berkembang, berkarya, dan berhasil di Universitas Brawijaya. Didampingi oleh setiap civitas akademika UB dengan tugas dan tanggung jawabnya masing-masing. Kita semua adalah satu semangat di bawah Brawijaya, sebagaimana suara kita bersama, **KITA SATU BRAWIJAYA !**

Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan
Universitas Brawijaya